

Fecha	Sección	Página
02.09.2020	Economía	25

MEJOR NIVEL DESDE 2017: BDEM

Desciende cartera vencida de los bancos en crédito al consumo

Apoya el plan para afectados por la pandemia

JULIO GUTIÉRREZ

La cartera vencida de los créditos de la banca para el consumo en los hogares se situó en julio anterior en 29 mil 929 millones de pesos, disminución de 13.3 por ciento respecto del mismo mes del año pasado, revelan cifras del Banco de México (BdeM).

Comparada con los 37 mil 234 millones de pesos reportados en junio, la baja fue de 19.6 por ciento, de acuerdo con números oficiales.

Se trata de un monto que no se observaba desde junio de 2017, cuando el saldo alcanzó 29 mil 699 millones de pesos y es el segundo mes consecutivo que el indicador disminuye.

De manera desagregada, el saldo de la cartera vencida del portafolios de tarjetas de crédito al séptimo mes del año se ubicó en 9 mil 864 millones de pesos, cifra que representó una reducción de 18.5 por ciento en comparación con el mismo mes de 2019. De forma mensual, la baja fue de 15.1 por ciento. Fue en enero de 2017 la última vez que ese segmento alcanzó números similares.

En el de créditos de nómina el saldo vencido sumó 6 mil 73 millones de pesos, monto 19.4 por ciento más bajo al obtenido en julio del año previo, mientras en su comparación con el mes anterior la reducción fue de 14.2. Esos niveles no se observaban desde mayo de 2016.

Por su parte, el saldo de la cartera vencida de los financiamientos personales en julio se situó en 9 mil 498

millones de pesos, cantidad 16.1 por ciento más baja frente a lo presentado en el mismo mes de hace un año. Respecto de junio la reducción fue de 32 por ciento.

En lo que se refiere a los créditos de consumo duradero el saldo vencido fue de 3 mil 640 millones de pesos, cantidad 27 por ciento más alta frente a julio de 2019, aunque al compararse con julio tuvo una disminución de 3.9 por ciento.

Dichos resultados se dan en medio de la pandemia de Covid-19 y los programas que han implementado los bancos para aminorar los impactos en sus negocios por las crisis económica y sanitaria.

Hasta julio el saldo de la cartera

vencida de todos los créditos que dio la banca se situó en 104 mil 203 millones de pesos, lo que representó una reducción de 0.7 por ciento respecto de julio de 2019 y al compararse con junio de este año la baja fue de 6.1 por ciento.

Algunos factores

Jorge Tello, director de investigación aplicada de la Fundación de Estudios Financieros (Fundef), indicó que esos sorpresivos resultados se deben a los programas que han implementado los bancos para apoyar a los clientes más afectados por la pandemia y a la incorporación de mayores reservas crediticias.

"Si no hay pronto una reactivación de la actividad económica la cartera vencida puede seguir en aumento, aunque hay programas para refinanciar las deudas de las personas y empresas. Por el momento todo está bajo control, pero habrá que ver el impacto de aquí a diciembre. A pesar de que ya se tocó fondo y hay cierta reactivación, habrá que esperar a que se reanime más la economía para ver los resultados futuros", expresó en entrevista.



Página 1 de 1